

Euro Rastpark Asbach-Bäumenheim:

Fernsehkoch Dirk Hoffmann tischt auf



Zwei, die sich verstehen: Thomas Kreutzmann, Pächter der Euro Rastparks Asbach-Bäumenheim, Schweitenkirchen und Himmelkron, und Fernsehkoch Dirk Hoffmann.



Ein Burger mit Pflaumenketchup? Warum nicht! Man muss auch genußtechnisch mal neue Wege gehen. Ab sofort erhältlich in den Auszeit-Restaurants.

Tomate raus – Pflaume rein. So einfach geht Pflaumenketchup. Diesen stellte Fernsehkoch Dirk Hoffmann Ende Oktober auf dem Euro Rastpark Asbach-Bäumenheim vor.

Hoher Besuch in Asbach-Bäumenheim: Fernsehkoch Dirk Hoffmann, bekannt aus der Kabel Eins-Serie „Abenteuer Leben“ war zu Gast auf dem beliebten Autohof an der B2 und ließ die Gäste dort in den Genuss seines neuen Pflaumenketchups kommen.

Der Euro Rastpark gilt als der Burger-Hotspot in der Region. Und – ganz klar – zum Burger gehört nun einmal Ketchup. Normalerweise wird halt der mit Tomaten eingesetzt. Den Küchenchefs in Asbach zeigte Hoffmann nun, dass auch Pflaumenketchup höchsten Genuss verspricht. Kaum auf dem Autohof angekommen, nahm der TV-Koch gleich den offenen Holzofen-Grill in Besitz und kreierte einen neuen Burger, verfeinert mit seinem neuen Ketchup: den Dirk-Hoffmann-Auszeit-Burger.

Die Ketchup-Idee kam Dirk Hoffmann bereits vor einigen Jahren, als er für die Sendung „Abenteuer Leben“ mal wieder unterwegs war. Immer wieder verfeinerte er seitdem die Rezeptur, bis er endlich mit dem Geschmack zufrieden war. „Dirks Pflaumenketchup“ ist eine Weltneuheit, ein leckeres Produkt, das nur aus Pflaumen, wenig Zucker und kaum Bindemittel besteht, zudem fruchtig und glutenfrei – also eine echte Alternative zur Tomaten-Version.

„Pro Monat werden bei uns bis zu 1.500 Burger verzehrt“, erzählt Autohof-Betreiber Thomas Kreutzmann. Diese Zahl hat auch den TV-Koch beeindruckt, daher kam er gerne nach Süddeutschland auf den Autohof. Kreutzmann betont, dass im Restaurant „Auszeit“ viele regionale Produkte verwendet werden – auch bei der Zubereitung der Burger. Sogar das Buchenholz für den Grill stamme aus der näheren Umgebung.

Exklusiv gibt es den „Dirk-Hoffmann-Auszeit-Burger“ in den Euro Rastparks Asbach-Bäumenheim, Schweitenkirchen und Himmelkron. „Nachdem wir ja gerne Neues ausprobieren, wird es ab sofort jeden Monat in unseren Auszeit-Restaurants einen neuen Burger mit der besonderen Pflaumennote geben“, verspricht Thomas Kreutzmann.

Elke Grünig

Fernfahrer-stammtische:

Austausch mit Kollegen und der Polizei

Wann und wo?

1. Mittwoch im Monat:

- Autohof Lippetal, A2, Ausfahrt 19
- Autohof Uhrleben, A2, Ausfahrt 65
- Autohof Strohofer, A3, Ausfahrt 76
- SVG-Autohof Kirchheim, A7, Ausfahrt 87
- Autohof Berg, A9, Ausfahrt 31

- Autohof Herzsprung, A24, Ausfahrt 21

- Raiffeisen-Grill, Wietmarschen-Lohne, A31, Ausfahrt 25

2. Mittwoch im Monat

- Maxi-Autohof Wilnsdorf, A45, Ausfahrt 23

www.fernfahrerstammtisch.de